



Brest, le 2 juillet 2024

Monsieur Larsonneur,

Ce dimanche 30 juin, l'extrême droite est arrivée en tête dans 297 circonscriptions et elle peut se maintenir au 2^{ème} tour dans 485 circonscriptions. C'est le cas dans la 2^{ème} circonscription du Finistère où vous vous êtes présenté.

Elle peut donc le 7 juillet prochain, pour la 1^{ère} fois depuis le régime de Pétain accéder au pouvoir par les urnes.

L'extrême droite est un poison mortel pour notre démocratie et les travailleurs et les travailleuses de notre pays. Raciste, xénophobe antisémite, islamophobe, sexiste, homophobe et violente, elle instaurera une société ségrégationniste et s'attaquera à tout ce qui fonde notre démocratie en terme de libertés associatives, libertés syndicales, libertés publiques et d'indépendance de la justice. Son programme amplifiera la régression sociale déjà mise à l'œuvre par Emmanuel Macron.

Si vous êtes, comme vous l'avez affirmé dernièrement, résolument opposé au rassemblement national et ses alliés, vous devez lui faire barrage. Si vous maintenez votre candidature au 2nd tour, alors que vous êtes arrivé en troisième position, la triangulaire de la 2^{ème} circonscription qui s'ensuivra peut permettre au RN d'être élu.

Nous, organisations syndicales signataires, vous appelons solennellement à prendre toute votre responsabilité dans la circonstance, comme l'ont fait les candidat.es d'autres circonscriptions du Finistère en se désistant pour le candidat le mieux placé pour battre l'extrême droite : 3^{ème} circonscription, 5^{ème} circonscription, 8^{ème} circonscription. Le front républicain ne peut pas être à géométrie variable et surtout pas dans un seul sens.

Pour éviter le scénario catastrophe pour toutes les travailleuses et tous les travailleurs, il faut empêcher l'élection de député.es d'extrême droite. Pour ce faire, nous vous demandons de ne pas vous maintenir pour ce second tour et de vous désister pour le candidat arrivé en tête dans la 2^{ème} circonscription.

Assurés de votre conscience républicaine, nous ne doutons pas que vous accéderez à notre demande en vous désistant et en empêchant l'extrême droite d'accéder au pouvoir.

Les organisations syndicales